

A QUIEN CORRESPONDA:

Por medio de la presente, se hace constar que el **Dr. Armando Aguilar Meléndez, el Mtro. Alejandro Córdova Ceballos y el Mtro. Alejandro García Elías**, profesores de la Facultad de Ingeniería Civil de la Universidad Veracruzana campus Poza Rica, quienes además son integrantes del Cuerpo Académico **UV-CA-215: “Estructuras”**, se encuentran actualmente participando en un proyecto de investigación, que coordina el Cuerpo Académico **UV-CA-239 “Comportamiento de suelos y vulnerabilidad estructural”** del campus Veracruz.

El proyecto tiene como objetivo la estimación de riesgos para la ciudad de Poza Rica, y se espera obtener como resultados: un artículo de divulgación, una aplicación de software para teléfonos celulares y una tesis de maestría. Está previsto que el profesor Armando Aguilar Meléndez participe en todos los productos referidos, y que los profesores Alejandro Córdova Ceballos y Alejandro García Elías, participen principalmente en la elaboración del artículo de divulgación.

Para los fines que a los interesados convengan, se extiende la presente **CONSTANCIA** a los diecisiete días del mes de mayo del dos mil dieciséis.

A T E N T A M E N T E
H. Veracruz, Ver. a 17 de mayo del 2016



Dr. Alejandro Vargas Colorado
RESPONSABLE
Cuerpo Académico UV-CA-239